

Tag der offenen Tür im Herz-Jesu Krankenhaus 2013:

Selbst testen und begutachten: Gesundheit und Hygiene im Krankenhaus

Wien, 2. Oktober 2013 – Am Samstag, den 28. September 2013, fand im Herz-Jesu Krankenhaus Wien-Landstraße der „Tag der offenen Tür“ statt. Die begeisterten Besucher nützten die kostenlosen Gesundheitsuntersuchungen sowie die umfassenden Beratungs- und Informationsgespräche. Zusätzlich warfen sie auch einen Blick in die sonst nicht zugänglichen Operationssäle, in denen jeder „einmal selbst Chirurg sein“ konnte und dabei Wichtiges über Hygiene und ihre Bedeutung im Krankenhaus erfuhr.

Engagierte Mitarbeiter aus allen Berufsgruppen präsentierten in 25 Gesundheitsstationen das umfangreiche Angebot des Krankenhauses.

Einmal selbst am Operationstisch stehen.

Besonderes Highlight war der freie Zugang zum „schwebenden“ OP-Saal, in dem die Besucher die moderne Ausstattung mit eigenen Augen betrachteten und selbst in die Chirurgenrolle schlüpfen. Für Interessierte stand ein Pelvitainer zu Verfügung – ein Übungsgerät für chirurgische Eingriffe. Angeleitet und eingeschult von Experten des Hauses testeten die Besucher hier ihr chirurgisches Geschick. Selbstverständlich wurde der gesamte OP-Bereich nach Ende der Veranstaltung gemäß den Hygienevorschriften und -standards aufs Gründlichste gereinigt und desinfiziert.

Gesundheit und Hygiene gehen Hand in Hand.

Hygiene im Krankenhaus bedeutet mehr als nur das richtige Händewaschen. Hygiene beginnt bei der lückenlosen Reinigung und führt neben, vielen weiteren Aufgaben, über Desinfektion und Sterilisation zum Ziel: Infektionen im Krankenhaus vermeiden.

Die Hygienestandards werden von Hygieneexperten aus Medizin und Pflege überwacht und regelmäßig von der Stadt Wien überprüft. Zusätzlich finden regelmäßig Schulungen für alle Mitarbeiter des Hauses statt. Am Tag der offenen Tür konnten auch die interessierten Besucher die richtige Hände-Reinigung und Desinfektion lernen und wichtiges rund um das Thema Hygiene erfahren.

Bild 1 + 2: Am Übungsgerät kann jeder einmal selbst in die Chirurgenrolle schlüpfen.

Bild 3 + 4: Händehygiene: Richtig desinfiziert? – Die Hygieneexpertin zeigt, wie es funktioniert.

Bild 5: Nur ein kleiner Stich in den Finger und schon kann der Blutzucker gemessen werden.

Bildquellen: Herz-Jesu Krankenhaus GmbH, Wien

Bildmaterial abrufbar unter www.vinzenzgruppe.at/presse

Presse-Anfragen: Mag. Daniela Eberle

Leitung Marketing & Kommunikation • Herz-Jesu Krankenhaus • 1030 Wien, Baumgasse 20A

Tel.: +43 (1) 712 26 84-8604 • Mobil: +43 (0) 664 81 90 997

daniela.eberle@kh-herzjesu.at • www.kh-herzjesu.at • www.vinzenzgruppe.at/presse